

Nachruf

Der Verein SK GAW-Oberkochen e.V. trauert um Klaus Dieter Kreickmann
(05.01.1936-29.06.2024).

K.D Kreickmann trat 1980 dem damaligen SKOberkochen ein und übernahm schon bald den Vorsitz. Durch die 80er Jahre bis zur Saison 1994/95 stellte er die Weichen im Verein und war auch auf Verbandsebene sehr aktiv. Als leidenschaftlicher Vereinsmensch war er auch parallel in Hundesport und bei seinen Caravanfreunden sehr engagiert.

In jener Zeit wurde die neu erbaute 10 Bahnenanlage im ehemaligen Genter Center in der Aalener Weststadt zur Heimstätte der Oberkochener Kegler. Hier initiierte der Verein unter K.D. das damals beliebte Saisoneneröffnungsturnier.

Bis Anfang der 2000 war K.D. in über 340 Rundenspielen aktiv. Lange noch gern gesehen beteiligte er sich am Vereinsleben und konnte seine Erfahrungen weitergeben.

Die älteren Mitglieder können bie heute mit K.D. viele Erinnerungen verbinden.

Wir nehmen Abschied von unserem geschätzten Vereinsmitglied.

Wir trauern mit Helga, die Ihren Lebensmenschen verlor.

SK GAW-Oberkochen e.V.
Die Vorstandschaft